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1 

令和 3年 11 月 17 日 

堀田 直孝 

 

1 

 

西原村における

SDGs の取り組み 

 最近、テレビや新聞等で SDGs という言葉や文字を見

聞きしない日はない単語になってきた。 

 この SDGs とは「持続可能な開発目標」として、世界

中にある環境問題・差別・貧困・人権問題といった課題

を 17 の目標を定め、2030 年までに解決していこうとい

う計画目標のことであるが、本村各課・教育現場での

SDGs の取り組み状況はいかがか。 

 また、今後どのような取り込みを行う計画があるの

か。 

村長 

教育長 

午前 9時 22 分 
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令和 3年 11 月 18 日 

西口 義充 3 

総合体育館開館

について 

①施設の使用が令和 4年 4月からとのことであるが、落

成式及びイベント等の計画はどのように考えておら

れるか。 

②コロナ禍で出来なければ、どのような形で今後すすめ

ていくのか。 

村長 

午前 11 時 00 分 

体育館施設管理

について 

教育委員会が施設維持管理担当と思われるが、施設運営

に向けての考えと今後の方向性としてどのように考え

ていかれるか。 

教育長 

西原村に新たな

企業誘致用の工

業用地計画につ

いて 

世界大手の台湾積体電路製造（TSMC）が熊本菊陽へ進出

が決まり、国も国産生産基盤強化、先端半導体の誘致が

進められている。 

県でも関連企業の誘致報告もあり、今後もますます熊本

も変わっていくものと考えられる。 

西原村は立地もよく、この機会を逃すことなく、計画と

進めることはできないか。 

村長 
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令和 3年 11 月 22 日 

小城 保弘 １ 

西原村が承認し

ている伝統芸能

保存会について 

①村が認定している伝統芸能保存会はいくつあるか。 

 

②神楽保存会の継続について、今まで 4 団体あった神

楽保存会が今では高齢化と会員不足により、神楽保

存会自体の存続が危ぶまれている。 

 そこで、いくつかある神楽保存会を 1 つにまとめ、「西

原村神楽保存会」として継承できるよう協力できな

いか。 

教育長 

9 時 08 分 
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4 

令和 3年 11 月 22 日 

髙本 孝嗣 １ 

村内における医

療充実について 

①村内の一般療養施設が 1 医院となった。 

 今後団塊世代の方々が後期高齢者を迎えられはじめ、

ますますの医療拡充が必要ではないかと思う。 

 村として、現状の医療施設体制をどのように思ってお

られるのか。 

 

②病院・医院等の誘致策として、期待する医院等への優

遇配慮をとることはできないのか。 

村長 

10 時 55 分 
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5 

令和 3年 11月 22日 

尾崎 幸穂 1 

生理の貧困につ

いて 

①行政として、「生理の貧困」の問題をどのように認識

しているのか。 

 

②本村はどのような取り組みをしていくのか。 

村長 

教育長 

11 時 28 分 

 

 




